
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Nosso Requerimento número 4989/2021, de 15 de julho de 2021, solicitou 

informações quanto às obras públicas paralisadas em nossa cidade objetivando a 

consecução dos trabalhos atinentes ao Poder Legislativo, em especial, o concernente a 

fiscalização. 

Considerando tempo decorrido, solicitamos ATUALIZAÇÃO DAS 

INFORMAÇÕES solicitadas em nosso requerimento anterior:  

1. Quais as Obras Públicas na cidade de Ribeirão Preto se encontram paralisadas? 

Informar quais os status das mesmas, data de início e previsão de término? 

2. Quais motivos levaram a paralização? 

3. Qual é o engenheiro responsável pela fiscalização da obra? 

Assim sendo, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois de ouvido 

o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local para que se manifeste. 

 

 

Sala das Sessões, 11 de novembro de 2021 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REITERA PEDIDO DE INFORMAÇÕES SOBRE AS 

OBRAS PÚBLICAS PARALISADAS EM RIBEIRÃO 

PRETO, CONFORME ESPECIFICA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. 
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